

Parlamento japonés ratificará acuerdo transpacífico



La Habana, 14 oct (RHC) El Parlamento japonés debate este viernes la ratificación del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), pacto que el gobierno aprobaría antes que concluya el actual período de sesiones el venidero 30 de noviembre.

El ministro de Economía y Política Fiscal, Nobuteru Ishihara, señaló que es crucial el impulso del país para que el tratado se convierta en una realidad.

El primer ministro Shinzo Abe subrayó recientemente la importancia de convertirse en el primer país que ratifique ese importante convenio comercial entre 12 naciones de la cuenca del Pacífico.

Una docena de estados de la región aprobaron el TPP en febrero, aunque el acuerdo aun debe ratificarse independientemente por cada miembro para su entrada en vigor.

Analistas japoneses apuntan que el TPP sería un aliciente para aprobar reformas estructurales pendientes dentro del programa económico de Abe, bautizado como Abenomics.



Radio Habana Cuba